

## COMMUNIQUE DE PRESSE

A Paris, le 13 avril 2013

### **Décès d'Antoine VEIL, ancien Délégué général d'Armateurs de France**

Armateurs de France tient à saluer la mémoire d'Antoine VEIL, Délégué général du Comité central des armateurs français (aujourd'hui Armateurs de France) de 1964 à 1968.

Par ses qualités entrepreneuriales, intellectuelles et humaines, Antoine VEIL aura marqué de son empreinte la vie de notre organisation professionnelle ainsi que de l'ensemble de la filière des transports et services maritimes français. Ancien haut fonctionnaire, ce brillant dirigeant d'entreprises restait très attaché à la communauté maritime et avait encore tenu à assister, le 2 avril dernier, au dîner annuel d'Armateurs de France.

Le Délégué Général, Eric BANEL, les anciens Délégués Généraux, ainsi que le personnel d'Armateurs de France, profondément peints de sa disparition, présentent leurs plus sincères condoléances à son épouse, à sa famille et à ses proches.

*Contact presse :*

*Pasquine ALBERTINI*

01.53.89.52.42 / 06.24.35.45.43

[p-albertini@armateursdefrance.org](mailto:p-albertini@armateursdefrance.org)